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seGundA QuincenA de sePtiemBre
PróXimA edición miÉrcOles 8 de OctuBre

encuentre estas y otras noticias en http://diarioelmedio.blogspot.com.ar
www.pascanasnet.com

Analizaron en Ordóñez cómo
afrontar la temporada de lluvias

PAscAnAs: nuevA edición
de lA “GrAnjA

educAtivA”
----------------------------------
Ordóñez: PABlO AlArcón

PresentA su OBrA de
teAtrO “el cOcinerO”

----------------------------------
justiniAnO POsse: 

BOmBerOs vOluntAriOs
cumPlió 30 AñOs Al

serviciO de lA cOmunidAd
----------------------------------
mOnte Buey: se Presen-

tArOn dOs Oferentes
PArA lA cOnstrucción del

jArdín mAternAl
----------------------------------

sAntA eufemiA: Quedó
hABilitAdA unA nuevA

cuAdrA cOn AdOQuinesBanco Provincia: Arrancaron los créditos para ampliar y refaccionar viviendas

Consorcios Camineros y Canaleros, autorida-
des y técnicos de Vialidad, integrantes de la
Mesa de Enlace Rural y jefes comunales de la
zona se reunieron a fin de evaluar el plan de
obras necesario para prevenir inconvenientes
de cara al comienzo de la temporada de lluvias.
No obstante habría que preguntarse si ya no es
tarde pues días atrás se registraron las primeras
presipitaciones. 
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centro de empleados de comercio de Pascanas: cOnvOcAtOriA
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Pascanas: luego de más de dos décadas
vuelve “expoPas”

◘ en el marco de los festejos por el 111° aniversario
de Pascanas tendrá lugar en la localidad una nueva
edición de la muestra educativa, comercial, industrial
y de servicios denominada "expoPas".
La exposición había alcanzado una importante relevancia
regional en la década del 80 pero luego por distintas si-
tuaciones la misma se dejó de realizar.
A más de 20 años de aquel hecho, la Municipalidad
local ha tomado la iniciativa de reactivar la muestra y
para ello ha convocado a todas las fuerzas vivas de la
población a ser parte del evento.
La cita tendrá lugar el venidero sábado 31 de octubre
y se extenderá hasta el domingo 1 de noviembre.

PPAAssccAAnnAAss

nueva edición de la “Granja educativa”
D ías atrás, se concre-

tó la "tercera jorna-
da de Puertas Abiertas"
de la granja educativa del
instituto superior del Pro-
fesorado de Pascanas. en
esta ocasión, la temática
central estuvo orientada
hacia el cuidado del me-
dio ambiente.
En el aula de trabajos prác-
ticos de la granja expusie-
ron sus stands las escuelas
Mariano Moreno y Maestros
Jesús Ismael Recalde; el

I.S.P.P y CEPJA Pascanas. 
Además, se exhibieron los
dibujos y frases realizados
por todos los niveles edu-
cativos de la localidad que
dijeron presentes a la con-
vocatoria.
La muestra dio inicio a las
9:00 y se extendió hasta
las 17:00. Durante ocho ho-
ras hubo visitas guiadas
con alumnos que recorrie-
ron las instalaciones junto
a sus docentes. En ese ca-
mino pudieron observar las

distintas producciones con
que se cuenta en la granja. 
A los alumnos locales, se
les sumaron estudiantes y
docentes del Instituto Agro-
técnico Industrial Chazón.
Además de los estableci-
mientos educativos también
participaron vecinos de la
localidad, quienes visitaron
la exposición y degustaron
las producciones y chaci-
nados realizados por los
alumnos y docentes del
I.S.P.P.

La Comisión Directiva del Centro de Empleados de Comercio de Pascanas, convoca a sus
asociados para el día jueves 23 de octubre de 2014, a las 21:30 horas, en el local de su Sede
Social, sita en España y Sáenz Peña de la localidad de Pascanas, para celebrar la Asamblea
General Ordinaria, con el siguiente Orden del Día:
A) Designación de dos asambleístas para suscribir el acta junto con el Secretario General,
Tesorero y Secretario de Actas.
B) Informe de la Comisión Revisora de Cuentas.
C) Consideraciones de la Memoria, Inventario, Balance General y Cuadro Demostrativo de
Pérdidas y Ganancias del Ejercicio concluido el 30 de Junio de 2014.
Art. 58: El quórum de la Asamblea se formará a la hora registrada en la Convocatoria, con la
presencia del 30% de los afiliados a la Entidad con derecho a voz y voto, y 30 minutos
después con el número de los afiliados que en las mismas condiciones se hallen presentes.
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GGeenneerrAAll  OOrrddóóññeezz

El sábado 27 del corrien-
te a partir de las 22:00,

en la casa de la cultura, se
presentará la obra teatral
"el cocinero" un uniperso-
nal interpretado por el fa-
moso actor Pablo Alarcón
La comedia se presentó con
mucho éxito en Buenos Aires
y el interior del país premiada
con el A.C.E. al mejor espec-
táculo de Café Concert

Se trata de un espectáculo
en donde la comida es su
protagonista, por lo tanto, no
podía faltar una cena que
ofrecer durante el desarrollo
de la función.
Además de escuchar los stan-
dard de jazz de todos los
tiempos, se contaran gracio-
sas recetas y la historia de la
comida que va de la manzana
de Adán, pasando por el hue-

vo de Luis XV, las torta fritas
de Mariquita Sánchez de
Thomson, el pastel de papa
del General Perón y por su-
puesto, la pizza con cham-
pagne, hasta algunos conse-
jos infalibles sobre la mejor
manera de asesinar a alguno
de nuestros invitados a ce-
nar.
entradas anticipadas al
03537-483798

etruria: cooperativa eléctrica culmina la última etapa de
repotenciación del sistema eléctrico

Pablo Alarcón presenta su obra
de teatro “el cocinero”

◘ en su constante labor por mejorar la
prestación del servicio de energía eléc-
trica urbana y rural, la cooperativa eléc-
trica de etruria está apunto de concluir
el recambio total de celdas de media
tensión, las cuales fueron conectada a
la estación transformadora.
En forma resumida, éstas unidades son
los componentes que hay en un "tablero"
de media tensión, antes de la distribución
en baja tensión de uso hogareño. La tarea

principal es la distribución segura de ener-
gía.
La labor desarrollada por personal de la
cooperativa en forma conjunta con la Em-
presa Provincial de Energía Eléctrica, es
parte de un programa surgido de la necesi-
dad de lograr mayor provisión de energía
eléctrica, como consecuencia del crecimiento
poblacional e industrial de la localidad.
Las celdas reemplazadas datan del año
1974 y necesitaban un cambio urgente.
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justiniAnO POsse: BOmBerOs se
cAPAcitArOn sOBre mAniPulAción de

líQuidOs inflAmABles
Personal del Cuerpo de Bomberos, junto
a sus pares de General Ordóñez, y personal
de empresas donde se manipulan líquidos
inflamables, fueron capacitados sobre la
utilización de equipamiento y concentrados
de espumas para la extinción de incen-
dios.
La cita tuvo lugar en las instalaciones de
la institución possense y los disertantes
fueron Fabián Fernández, representante
de Servicios FF proveniente de Caseros
en la provincia de Buenos Aires y Víctor
Hugo Resendiz bombero mexicano.
En la instrucción se mostró y se instruyó
sobre la utilización de equipamiento y agen-
tes extintores para la extinción de incendios
en GLP y líquidos inflamables.
-----------------------------------------------------
Bell ville: PrimerA BeneficiAriA del

PrO.cOO.mu.vi.
◘ La Secretaría de Planificación Territorial
y Vivienda realizó el sorteo de adjudicación
para la primera vivienda perteneciente al
grupo “Sin Vivienda Propia”, en el marco
del Programa Cooperativo Municipal de Vi-
viendas.

La beneficiaria resultó la señora Cristina
Isabel Zerpa.
El intendente Nelson Iperico informó: “El
Pro.Coo.Mu.Vi. es un plan cuya finalidad
es la construcción de viviendas mediante
un sistema de tipo plan de ahorro”.
------------------------------------------------------
cOn lA PresenciA de AdOlescentes de

nuestrA reGión se cOncretó el
encuentrO nAciOnAl de

jóvenes sOlidAriOs
◘ Luego de tres jornadas de intenso trabajo,
finalizó el VII Encuentro Nacional de Jóvenes
Solidarios de FACE, realizado en Villa Giar-
dino, en el marco del 75° aniversario de la
federación.
Miembros de 22 centros juveniles de dife-
rentes provincias del país compartieron ta-
lleres, charlas, debates y juegos recreativos,
con el objetivo de capacitarse y desarrollar
múltiples actividades, experiencias que
luego los representantes de cada centro
transmitirán en sus cooperativas de base.
En la última jornada se desarrolló la Asam-
blea Anual del Consejo Consultivo y se
procedió a elegir nuevas autoridades. 
Dentro de la misma se destacan la nueva
secretaria, Magalí Serale de Santa Eufemia
y la vocal Florencia Fernández de Etruria.
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PPrrOOvviinncciiAAlleess  --   BBAAnnccOOrr

Ya se pueden tramitar
los préstamos perso-

nales de hasta 150 mil pe-
sos que otorga el Banco
de córdoba para la am-
pliación y refacción de vi-
viendas.
La línea contempla dos al-
ternativas de devolución:
en 24 cuotas, con un 5%
de interés anual, y en 36
cuotas, con una tasa de in-
terés del 12 %.
La asistencia está desti-
nada básicamente a la com-
pra de materiales y acce-
sorios para la construcción
en ferreterías adheridas al
plan. 
El trámite es sencillo y se
puede iniciar llamando al
banco (0800 222 6267). Los
solicitantes que no son
clientes de Bancor deberán
abrir una cuenta en el ban-
co, diligencia que no tiene
cargo adicional.

El monto mínimo que se
puede solicitar es de 25 mil
pesos. En cuanto a las cuo-
tas, para este monto el valor
rondará los 1.164 pesos
mensuales si se devuelve
en 24 cuotas y 966 pesos
si se opta por las 36 cuotas.
El ingreso mínimo del soli-
citante debe ser de unos
3.500 pesos (24 cuotas) y
2.800 pesos (36 cuotas).
Si el importe solicitado llega
a los 50 mil, la cuota pro-
medio rondará los 2.329
pesos en 24 cuotas o de
1.939 pesos en 36 cuotas.
Cuando el crédito llega a
los 150 mil pesos, la cuota
promedio será 7.261 (24
cuotas) o de 5.810 (36 cuo-
tas).
La iniciativa forma parte
de un conjunto de medidas
impulsadas por la Provincia
y Bancor para motorizar el
consumo y defender el em-

pleo cordobés, entre las
que se cuentan los planes
de compra en 20 cuotas
sin interés con Tarjeta Cor-
dobesa, y créditos blandos
para la compra de autos,
motos, maquinaria agrícola
y camiones.

trámite
1- El cliente solicita el cré-
dito al 0800 222 6267.
2- El banco pre califica al
solicitante.
3- La ferretería emite el
presupuesto.
4- El cliente lleva el presu-
puesto al banco para com-
pletar el legajo.
5- El banco aprueba el pre-
supuesto y desembolsa el
monto en la cuenta de la
ferretería.
6- La ferretería factura y
entrega de la mercadería.
7- El cliente abona la cuo-
ta.

Arrancaron los créditos para ampliar y refaccionar viviendas



infOrmAciónEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE SEPTIEMBE 7

jjuussttiinniiAAnnOO  PPOOssssee

Bomberos voluntarios cumplió 30
años al servicio de la comunidad
treinta años atrás, sólo

había un conjunto de
sueños, muchas ganas, co-
razones gigantes y manos
abiertas. treinta años atrás
nacía este proyecto que se
hizo grande, la Asociación
de Bomberos voluntarios
de j. Posse, con gente dis-
puesta para el trabajo soli-
dario, no exenta de miedos
y preguntas sin respuesta.
Pero había coraje y un hori-
zonte marcado que llevaba
lejos. Así empezó la historia,
con sus sabios humildes, los
cantos de sirenas, anécdotas
de humo, uniformes gastados,
con pasos genuinos,  con his-
torias de vidas que se suma-

ron a esta historia. 
La querida historia que va
más allá de los males y los
bienes, de tropiezos y utopías.
Porque esta historia significa
lidiar con la vida misma. Por
eso está hecha de hombres
que eligieron honrar a Dios
con su vocación, con su abra-
zo, con su llegada a tiempo,
con mil modos de estrechar
al otro para hacerlo suyo.

jurAmentO de nuevOs
BOmBerOs

Leandro Bizzarri, Martín Man-
silla y Rocio Ahumada.

entreGA de estrellAs
Daniel Nieto y Paola Peralta,
por 15 años de servicio. Gon-
zalo Daniel, por 20 años de

servicio. Paulo Leguizamon,
por 25 años de servicio. Ale-
jandro Diaz, Pereyra Miguel,
Luis Albera y Vicente Quinte-
ros, por 30 años de servicio.

AscensOs
Paola Peralta al grado de
Cabo Primero. Alejandro Et-
chegaray al grado de Cabo
Primero. Darío Piermarini al
grado de Sargento. Darío
Brugnoni al grado de Sargen-
to. Gustavo Pairetti al grado
de Sargento Primero. Germán
Giorda al grado de Sub Co-
misario. 
PAlABrA del jefe cuerPO
ActivO Germán P. GiOrdA
Hoy celebramos un año más
de vida, un año más compro-

metiéndonos con nuestra la-
bor, sabiendo respetar la his-
toria y  los pensamientos de
aquellos forjadores que hace
30 años atrás tuvieron el valor
para sembrar los cimientos
de tan noble institución.
Muchas cosas han cambiado,
pero hay cosas que nunca
cambiarán y es el compromiso
que reside en cada uno de
los bomberos. Ese compro-
miso que nace del ideal más
puro que no busca otra cosa
que servir de la mejor manera
a la comunidad. En especial,
ante las  las adversidades
más duras.
Hoy me toca asumir la res-
ponsabilidad más grande de
toda mi carrera como Bom-
bero Voluntario, que es la de
dirigir el Cuerpo Activo, agra-
dezco la confianza y el apoyo
de la Comisión Directiva, la
incondicionalidad del Segundo
Jefe Gustavo, la entrega y
entereza de todo el Cuerpo
Activo, el acompañamiento
de quienes integran el Cuerpo
Auxiliar, como también los
consejos impartidos de aque-
llos Bomberos que hicieron
historia. Con este grupo de
trabajo se hace todo más fácil,
se pueden cumplir los objeti-
vos trazados, lograr metas y
marcar un futuro de creci-
miento.
Por eso me siento orgulloso
y lleno de esperanzas, porque
aquí tenemos a un grupo de
luchadores que no abandona,
no ceja en sus esfuerzos por
mejorar, sé muy bien del sa-
crificio, de las horas disponi-
bles de estudio, de las horas
robadas a la familia, al trabajo
a sus tiempos libres. Pero
también sé que la mayor for-

tuna humana es amar lo que
se hace y ser bombero es
poner lo mejor de ustedes
mismos en eso que la vida
les ha destinado por hacer.
Deseo para ustedes, que la
vocación que los inspiró los
lleve a la superación cons-
tante.
Dijo Ghandi: “Mi vida es mi
mensaje”. Queridos colegas,
esto es un claro ejemplo  a
seguir para los que tienen vo-
cación de servicio y dedican
sus trabajos, sus tiempos y
sus vidas por los demás.
Pero hay algo que  no debe-
mos olvidar y agradecer día
a día uno de los pilares más
importantes en la formación
como Bombero,“LA FAMILIA”,
aquellos que se emocionan
que sienten orgullo, que sien-
ten temor pensando en el si-
niestro que nos espera, los
que elevan una oración a Dios
pidiendo por nosotros… a
ellos,  nuestro más sentido
reconocimiento.
Y también están nuestros
“amigos”aquellos que  apoyan
y valoran nuestra vocación,
nos acompañan en los logros,
celebran nuestras alegrías y
comparten nuestros dolores.
Y a toda la comunidad les
decimos: necesitamos de su
apoyo invalorable,les agrade-
cemos infinitamente porque
gracias a su esfuerzo gene-
roso nos muestran que no
estamos solos, que caminan
con nosotros. Así, es mucho
más fácil comprometerse con
esta gran labor, para lograr lo
que todos deseamos: una ins-
titución en continuo crecimien-
to, con la mirada puesta en la
seguridad que nuestro Justi-
niano Posse necesita.
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mmOOnnttee  BBuueeyy

se presentaron dos oferentes para la
construcción del jardín maternal
Se llevó a cabo el

acto de apertura de
sobres correspondiente
al llamado a licitación
para la construcción del
jardín maternal “maría
elena Whals”.
De la ceremonia, partici-
paron el titular del ejecu-
tivo, Edwin Riva; la direc-
tora de finanzas, Marilina
Ferrari; el secretario de
gobierno, Diego Ciccioli;
el asesor letrado, Lewis
Savy; el maestro mayor
de obra, Pablo Marchesi;
el director de administra-
ción y Coordinación, Javier

Piccinini; el director de cul-
tura, Rodolfo Acastello; los
concejales Miryam Dichia-
ra, Nora Porfiri y Víctor
Ventura; la integrante del
Tribunal de Cuentas Mu-
nicipal, Alejandrina Cottu-
ra; y uno de los oferentes,
Ángel Franceschina.
En ese marco, procedie-
ron a la apertura de los
dos sobres con sus res-
pectivas propuestas, que
fueron presentados ante
la convocatoria pública
que realizó el Municipio
días atrás.
Los oferentes, cuya do-

cumentación será obser-
vada por la Comisión de
Pre-adjudicación, resulta-
ron la Empresa Construc-
tora Orlindo F. Ferrero SA,
con domicilio en la comu-
nidad de Morteros, quien
presentó oferta por
4.728.936,90 pesos y ga-
rantía de oferta por
40.795,60 pesos. 
Y Ángel Luis Franceschi-
na, domiciliado en la lo-
calidad de Monte Buey,
con una oferta de
4.486.011,10 pesos y una
garantía de 40.796,00 pe-
sos.

◘ la municipalidad de santa eufemia avanza con
la obra de colocación de adoquines en distintas ar-
terias que atraviesan el ejido urbano.
En la actualidad los trabajos se desarrollan en calle
Santa Fe entre San Martín y Av. Belgrano. En tanto,
días atrás quedó habilitada una nueva cuadra sobre
Santa Fe entre Av. Perón y San Martín.
Los adoquines de concreto son elementos macizos,
prefabricados, de espesor y forma uniforme que al co-
locarlos sobre una superficie encajen unos con otros
de manera que solamente queden juntas entre ellos.

cAsA PrOPiA
Tuvo lugar en el Concejo Deliberante una nueva reunión
para abordar el avance del programa de viviendas a cons-
truirse a través de un "Circulo Cerrado". Allí los interesados
dialogaron con los ediles y el intendente Gerardo Allende.
En la oportunidad se evacuaron distintas consultas y se
dieron detalles del plan que está pronto a ponerse en
marcha.

santa eufemia: Quedó habilitada una 
nueva cuadra con adoquines



◘ la comisión del festival nacional del malambo
invita a la presentación de los proyectos para la apertura
de la 48° edición del más argentino de los festivales a
desarrollarse realizara del 06 al 11 de enero de 2015.
Los interesados deberán realizar un propuesta de guión
proyecto de puesta en escena y equipo artístico, cuyos
responsables tendrán a su cargo la realización y dirección
del espectáculo de apertura a realizarse el día martes 6.
La presentación de las propuestas deberá realizarse (per-
sonalmente o por correo) en la mesa de entradas de la Bi-
blioteca Popular “Juan Bautista Alberdi”, ubicada en Dr.
Senestrari 120, (2657) Laborde, Córdoba, hasta el día 29
de septiembre de 2014.
El proyecto presentado deberá ajustarse a las cláusulas y
condiciones establecidas en el reglamento.
Aquellos interesados pueden descargar el reglamento
desde el siguiente enlace: 
https://drive.google.com/file/d/0B5tfqdeEPTYkdURlWjQ5WE
N0QlE/edit?usp=sharing
Los correos de contacto son:
apertura@festivaldelmalambo.com - secretaria@festival-

delmalambo.com - malambo_laborde@yahoo.com.ar
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El pasado 12 de septiembre en la insta-
lación de legaz srl, sucursal la car-

lota tuvo lugar una nueva edición de la
feria del repuesto Original.
Desde la firma agradecieron a sus clientes y

amigos por acompañarlos una vez más y ex-
plicaron que junto a la ayuda de Industrias
John Deere, apostaron al desarrollo de un
evento que marca diferencias, un verdadero
lugar de encuentro donde la empresa pudo
mostrar todo lo que el concesionario tiene
para ofrecer, intentando agregar valor a cada

actividad.
Los asistentes al evento pudieron adquirir re-

puestos originales, lubricantes y accesorios
con los mejores descuentos. Capacitarse sobre
el apropiado uso y mantenimiento de sus
equipos, para optimizar su labor. Consultar
personalmente a ingenieros y profesionales
de John Deere. Recorrer las instalaciones del
concesionario junto al personal de posventa.
Participar de un almuerzo campestre y disfrutar
del humor de Carlos Ruiz. Compartir actividades
recreativas y sorteos con muchos premios.

emPresAs: legaz srl desarrolló la edición 2014 
de la feria del repuesto Original

lABOrde: convocan a la presentación de
proyectos para la apertura artística del

festival nacional del malambo

Pascanas: se presentó la rifa del
motoencuentro 2015

el grupo motero “ruedas calientes” en forma conjunta
con integrantes de la comisión cooperadora del hospital
vecinal lanzaron la rifa del motoencuentro 2015.
“La convocatoria a la prensa es para que puedan observar
las dos motocicletas que sortearemos el 14 de diciembre
en un espectáculo al aire libre que desarrollaremos en la
plaza Bernardino Rivadavia”, explicó Lorenzo Rosso en
representación de la agrupación.
La rifa tendrá un costo de 150 pesos y servirá para
afrontar los gastos del motoencuentro a realizarse los días
6, 7 y 8 de febrero. Quienes participen de la misma podrán
tener acceso gratis al evento y allí ser parte de un sorteo
especial de otra moto.
Los bonos están siendo vendidas por el grupo y por la
Cooperadora del Hospital quien posee cien números y lo
recaudado será destinado a la construcción del geriátrico.
“Estamos trabajando en el mejoramiento de predio y en el

techado del escenario a los fines de dotar de más comodi-
dades al lugar. Esto no es solo para nosotros sino que está
a disposición de todas las instituciones”, continuó Rosso.
Desde la Cooperadora agradecieron el apoyo de “Ruedas
Calientes” y abogaron por seguir trabajando de manera
conjunta.
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en sus respectivas alocuciones de bienvenida,
tanto el intendente nelson ipérico como el director

de deportes leonardo casulli, coincidieron en el rasgo
distintivo que significa para Bell ville el posicionamiento
de estos juegos deportivos en comparación con otras
ciudades del país.
Tras ello, Casulli abordó las especificidades de los juegos,
sintetizando antecedentes, fundamentación, finalidad y
objetivos de un programa de perfil inclusivo que apunta a
que niños y niñas, cuyas edades van desde los 8 a 11
años, tengan la posibilidad de participar en competencias
deportivas comunitarias.
PArticiPAntes: Se podrá participar en forma individual o
con equipos compuestos por varios jugadores, según la
disciplina que corresponda; en ambos casos siempre los
participantes deberán estar representando a un barrio,
centro vecinal, escuelas u otro tipo de agrupación que se
genere por afinidad. No podrán participar clubes ni entidades
deportivas federadas, en cambio sí podrán hacerlo jugadores
federados en clubes o entidades deportivas, pero no en
representación de clubes o entidades deportivas.
cAteGOríAs y edAdes: El agrupamiento se hace en dos
categorías: 8 y 9 años; 10 y 11 años.

disciPlinAs dePOrtivAs: Atletismo: carreras de 60/80
mts.; Básquet: equipos de 7 jugadores; Fútbol: equipos de
9 jugadores; Hockey: equipos de 6 y 9 jugadoras; Natación:
carreras de 25/50 mts.; Tenis: modalidad singles.
inscriPciOnes: En Dirección de Deportes, sita en calle
Tucumán 475 (primer piso), en el horario de 8 a 13:30.

se lanzaron los juegos deportivos Bellvillenses 2014 PPrrOOvviinncciiAAlleess
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Deportistas montemai-
cinos tuvieron una

destacada actuación en la
instancia regional de los
juegos evita que se de-
sarrollaron en la plaza atlé-
tica Guillermo evans en
villa maría.
La delegación que repre-
sentaba a la Municipalidad
local estaba compuesta por
24 jóvenes de ambos sexos

entre 12 y 18 años, acom-
pañados por los profesores
de educación física Ana Julia
Caglieri y Martín Andre.
Los deportistas clasificados
para la instancia provincial
que se desarrollará en Em-
balse de Río Tercero son:
Fernanda Rodríguez y Ca-
rolina Rodríguez quienes ob-
tuvieron el primer puesto en
lanzamiento de jabalina, en

sus respectivas categorías;
Manuel Merzario que alcan-
zó el primer lugar en la ca-
rrera de 100 mts.; Sol Agalor
Vottero, quien obtuvo el es-
calón mas alto del podio en
lanzamiento de bala; Elisa
González, que logró la vic-
toria en salto en largo y Ni-
colás Muñóz que se quedó
con el triunfo en lanzamiento
de martillo.

seis deportistas alcanzaron la instancia
provincial de los juegos evita



Sección DEPORTES

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  rree ss uu llttAA dd OO ss dd ee PPrrii mmee rr AA ddiivv ii ssii óó nn ►►►►►►►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ttee rr cc ee rr AA ddii vv ii ssii óó nn ►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄  PPOO ss ii cc ii OO nn eess ttee rr ccee rr AA ddii vv ii ss ii óó nn ►►►►►►

◄◄◄◄  zzOO nn AA OOee ss tt ee ►►►► ◄◄◄◄  zzOO nn AA eess tt ee ►►►►

zzOO nn AA OOee ss tt ee 77ºº ffee cc hh AA zzOO nn AA eess tt ee 88ºº ffee cc hh AA

j. newbery       16 pts.
sarmiento (i)    10 pts.
talleres 9 pts.
sarmiento (e)  8 pts.
lagunense    7 pts.
Alianza     5 pts.
Atenas     4 pts.

recreativo       16 pts.
lambert        15 pts.
Atlético        14 pts.
Argentino      13 pts.
independiente   7 pts.
Olimpo          4 pts.
G. renny           0 pts.

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  PPrr óó XX ii mm AA ffee cchh AA ►►►►►►►►►►►►►►
zOnA Oeste 8º fechA
lagunense vs. newbery

Atenas vs. Alianza
sarmien. e vs. sarmien. i

libre: talleres

zOnA este 9º fechA
Olimpo vs. G. renny

independ. vs. recreativo
Argentino vs. lambert

libre: Atlético

Argentino y lambert se medirán
en el súper clásico de monte maíz

lliiGGAA  BBeeccccAArr  vvAArreellAA

Atlético 2 vs. 2 Argentino

lambert 2 vs. 0 independ.

recreativo 2 vs. 0 G. renny

libre: Olimpo

talleres 2 vs. 0 sarmiento e                                   

Atenas 0 vs. 2 sarmiento i                                   

lagunense 2 vs. 2 Alianza                                           

libre: j. newbery

tAlleres vs. sArmientO (e)
T: ULISES BONAVERI – ST.
MATíAS RODRíGUEZ – ST.                                   

AtenAs 0 vs. 0 sArmientO (i)

lAGunense 0 vs. 1 AliANZA
A: NICOLÁS OVIEDO – ST.

liBre: J. NEWBERY

AtlÉticO 0 vs. 2 ArGentinO
AR: ALEXIS PINARDI – ST.
AR: GUILERMO PINARDI – ST.

lAmBert 2 vs. 0 indePendiente
L: MATíAS ARRIETA – PT.
L: GABRIEL CATELLI – PT.

recreAtivO 0 vs. 0 G. renny

liBre: OLIMPO

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ttAABBllAA dd ee PPOO ssii ccii OOnneess ►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄  zzOOnnAA  eessttee  ►►►►►►►►◄◄◄◄◄◄  zzOOnnAA  OOeessttee  ►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄  OOcc ttAAvvAA ffeecc hh AA ►►►►►►►►◄◄◄◄◄◄  ssÉÉ PP tt ii mmAA ffee cc hh AA ►►►►►►



lliiGGAA  BBeellllvviilllleennssee  --     ttOOrrnneeOO  ccllAAuussuurrAA

con el triunfo del domingo el Bell
vuelve a mandar en la sima de la tabla
◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ddii vv ii ss ii OO nn AAll AA  ►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄ POsiciOnes zOnA 1 ►►►►
Argentino Bv 11 pts.
talleres B 11 pts.
luro y 30 de junio 10 pts.
defensores sAl 9 pts.
central Bv 6 pts.
unión m 5 pts.

◄◄◄◄ POsiciOnes zOnA 2 ►►►►
sportivo unión 14 pts.
centro deportivo roca 13 pts.
complejo deportivo 11 pts.
defensores de juventud 9 pts.
tiro federal 4 pts.
river Plate 4 pts.

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ddii vv ii ss iiOO nn AA ll BB  ►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►

Bell                  16 pts.
Sarmiento        13 pts.
Matienzo          11 pts.
San Martín MB 11 pts.
V. Argentina     9 pts.
Progreso          8 pts.
Dep. Leones    7 pts.
Talleres            7 pts.
San Martín MJ 7 pts.
San Carlos       7 pts.
Argentino MJ    7 pts.
Defensores      6 pts.
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Sección AGROPECUARIA

semBrAdOrAs:
◘ GHERARDI, 14/52,5 cms. autotrailer G-300 mecánica. Doble fer-

tilización. Año: 2006. Muy buen estado. 50% y financiación cereal.
◘ GHERARDI, 10/52,5 cms. tiro de punta G-200, mecánica. Doble

fertilización. Año: 2003. En buen estado. 50% y financiación cereal.
◘ GHERARDI, 14/52,5 cms. autotrailer G-300, NEUMATICA. F/L.

Año: 2006. En muy buen estado. 50% contado y financiación cereal.
◘ CRUCIANELLI Gringa III 14/52,5 tiro de punta, mecánica. Fertili-

zación simple. Arenada, antióxido y pintada. Reparada. Año: 1997.
Muy Buena. 50% contado y financiación cereal.
◘ METAR  12/52,5 cms. Autotrailer. Monotolva para semillas y ferti-

lizante. F/L. 2003. M. Buena. 50% contado y financiación cereal.
◘ AGROMETAL MXY 31 a a 21 cms. Tiro de punta. F/L.  Año: 2007.

Excelente estado. 50% contado y financiación cereal.
vAriOs:

◘ Fumigador Pla de arrastre. 3000 litros. Alas: 25 m. Año: 2003,
Muy bueno. 50% contado y financiación cereal.
◘ Camión Mercedez Benz 912 con tolva 8 Tn. p/semilla y fertilizante.

Motor 1114. Destape rápido. Año: 1962. Papeles al día. Estado im-
pecable. 50% contado y financiación cereal.
◘ Chimango 16 m. Tubo 22 cms. marca Turletti. Muy buen estado. 
◘ Casillas agrícolas ARTEMETAL (usada) y “EL IMAN” (nueva).

Consorcios camineros
y canaleros, autorida-

des y técnicos de vialidad,
integrantes de la mesa de
enlace rural y jefes comu-
nales de la zona se reunie-
ron a fin de evaluar el plan
de obras necesario para pre-
venir inconvenientes de
cara al comienzo de la tem-
porada de lluvias. no obs-
tante habría que preguntar-
se si ya no es tarde pues
días atrás se registraron las
primeras presipitaciones.
El vocal de Vialidad Provin-
cial, Ezequiel Viglianco, ex-
plicó: “La idea del gobernador
es poner a todos los funcio-
narios a disposición, sobre
todo ahora que comienza la
temporada fuerte de  lluvias
y apelar a la conciencia soli-
daria de aquellos que todavía
no nos permiten realizar las
obras de ingeniería necesarias
para poder seguir evacuando
o para minar con la dotación
los excedentes hídricos que
todavía tenemos”.
Viglianco comentó que ade-
más de la decisión oficial de
invertir en “solucionar los pro-

blemas que tenemos en la
red secundaria y terciaria en
caminos sin pavimentar” para
una mejor comprensión de la
problemática, se ha dividido
la Provincia en zonas. 
El vocal de Vialidad lamentó
que haya varios canales fre-
nados por permisos de paso
que no se otorgan, “si es ne-
cesario iremos casa por casa,
mostrando que esto no es un
capricho. Explicamos que la
secretaría de Recursos Hídri-
cos y Vialidad están traba-
jando mancomunadamente,
realizando los estudios perti-
nentes para poder ejecutar
las obras con todos los re-
cursos técnicos que garanti-
cen que saquemos el agua
de un lugar sin afectar la pro-
ducción de un vecino”.

AcciOnes sOlidAriAs
Marcos Giraudo, represen-
tante de la Mesa de Enlace,
sostuvo que “gracias a Dios
con la buena voluntad del Go-
bierno, hemos encontrado mu-
chas respuestas” y opinó que
las soluciones “no son tan
sencillas, porque se necesita
la  voluntad del vecino o del

propietario del campo”.
Y puntualizó: “Pedimos acción
solidaria del resto de las re-
gionales hacia las que tienen
problemas en esta zona. Si
hay un dinero que no se usó
hasta ahora, que se emplee
para que terminemos las
obras antes de que empiece
la temporada de lluvias “.
Para Giraudo “la situación es
complicada. El problema no
es de ahora; hay caminos que
están más bajos que el nivel
del campo, hasta un metro, y
eso los transforma en un ca-
nal. Algunos caminos tienen
más de 100 años”.
Reclamó un compromiso per-
manente de sus pares al con-
siderar: “Todo el mundo es
consciente del problema a la
hora de la cosecha, pero una
vez que pasó se olvidan. Ha-
bría que planificar y hacer
una red caminera nueva y
eso, por supuesto, no se con-
creta de un día para el otro”.
Expresiones similares tuvo
el titular de la Asociación de
Consorcios Camineros de la
Provincia, Antonio Picca.
“Cuando tenemos el problema

encima queremos que nos lo
solucionen y cuando pasa nos
olvidamos. Para enfrentar esto
hay que hacer una conserva-
ción de suelos y retener el
agua donde cae”, dijo.
Picca diagnosticó: “Los ca-
minos están degradados, gas-
tados por el tiempo transcu-
rrido y los productores no
quieren ceder ni un metro”.
Opinó Picca: “Habrá que mo-
dificar las leyes para que cuan-
do alguien se oponga a hacer

un canal se le explique que
el bien común está por encima
de sus deseos y la obra se
realice”.
Finalmente precisó que estas
reuniones sirven para des-
pertar conciencia en cada uno
de los actores que tienen que
ver con esta realidad. “Por
más que se ponga mucho di-
nero y Vialidad trabaje, si no
hay una acción conjunta y co-
ordinada, no vamos a lograr
nada”, advirtió Picca.

Analizaron en Ordóñez cómo afrontar la
temporada de lluvias
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cclliimmAA

S egún el especialis-
ta eduardo sierra
la primavera será

abundante en lluvias. esta
situación beneficia a al-
gunas zonas pero preo-
cupa de sobremanera a
las zonas inundadas. to-
davía no se confirma el
fenómeno del niño con lo
cual el signo de pregunta
solo agrega incertidumbre
al escenario climático ve-
nidero.

el niñO de PrimAverA
"Es una posibilidad, pero
el problema es que tenemos
los campos con excesos de
humedad por las lluvias de
un proceso anterior. Eso es
algo que nunca se ha dado
porque el proceso de la
campaña anterior debido al
calentamiento del Atlántico
ya dio un símil El Niño, si

se confirma un El Niño aho-
ra sería un fenómeno nuevo
porque  los que se produje-
ron en 97/98, 2002/2003,
2006/2007, 2009/2010 vi-
nieron siempre después de
años secos. Entonces esa
lluvia era beneficiosa porque
los suelos estaban espe-
rándolas. Este año sería un
desastre y hay zonas que
están preocupadas y pen-
sando si sembrar o no.  

el PAnOrAmA
Los indicios dan cuenta de
una primavera que será muy
lluviosa. El proceso sigue,
es bueno para las zonas
altas que precisan agua, en
otras ya se ven los daños
por las tormentas. Esto po-
dría acentuarse más si se
concreta el fenómeno de El
Niño, aunque hay mucha
diferencia de opiniones al

respecto. De producirse, se-
ría para octubre. Los años
lluviosos como este no son
buenos para el trigo, tuvimos
también un invierno caluroso
que tampoco es bueno para
el cereal.

el verAnO
Con el calentamiento del
Atlántico tendremos prima-
vera lluviosa y verano tor-
mentoso con granizo. Las
heladas ya no se ven por-
que estas dos entradas de
aire polar que se avecinan
son moderadas. Lo que sí
se está viendo es que en
abril - mayo habría una mer-
ma abrupta de las lluvias y
eso ocasionaría heladas im-
portantes y tempranas.
fuente: 
la hora del campo
radio continental 
Alejandro cánepa

eduardo sierra: “el calentamiento
del Atlántico aún está en marcha”



Sección SALUD

mmeeddiiddAAss  ddee  PPrreevveenncciióónn

está en marcha la campaña nacional de vacunación
contra el sarampión, la rubéola y la polio
En el marco de la cam-

paña nacional de va-
cunación, que va desde el
1º de septiembre al 31 de
octubre de 2014, todos los
chicos de 1 a 4 años inclu-
sive deben recibir una dosis
extra de dos vacunas: una
contra el sarampión y la ru-
béola, y otra contra la po-
liomielitis.
Deben vacunarse todos los
chicos de esas edades, más
allá de que tengan las vacunas
del Calendario Nacional de
Vacunación al día.
En nuestro país estas enfer-
medades han sido eliminadas
gracias a las vacunas. Sin
embargo, en otras regiones
del mundo continúan causan-
do casos graves y muertes.
El objetivo de esta campaña
es vacunar a todos los niños
de 1 a 4 años inclusive para

seguir manteniendo a la Ar-
gentina libre de sarampión,
rubéola y polio.
Son dos vacunas que se dan
en forma conjunta: la Doble
Viral contra el sarampión y la
rubéola (inyectable), y la Sabin
contra la poliomielitis (que se
administra en forma de gotitas
por boca).
Si bien el Calendario Nacional
de Vacunación contempla la
aplicación de estas vacunas
durante los primeros meses
de vida, al año de vida y al
ingreso escolar, siempre que
se aplica una vacuna un pe-
queño porcentaje de las per-
sonas que la reciben puede
no responder a la inmuniza-
ción de la forma esperada.
Por eso, es muy importante
que tu hijo reciba la dosis
extra de estas vacunas. Son
gratuitas y obligatorias en to-

dos los centros de vacunación
y hospitales públicos del país.
¿POr QuÉ se reAlizA estA

cAmPAñA?
Las campañas de vacunación
se deben realizar para evitar
que haya una acumulación
de niños susceptibles de en-
fermarse y causar un brote
en toda la comunidad.
Esta acumulación se produce
de dos maneras: se trata de
niños que no se han vacunado
anteriormente o de niños que,
aunque han sido correcta-
mente vacunados, no lograron
alcanzar una protección efi-
ciente.
Es por ello que la dosis de
vacuna de la campaña es in-
dispensable para todos los
niños entre 1 y 4 años inclu-
sive, sin importar su estado
de vacunación antes de la
campaña.

¿POr QuÉ es imPOrtAnte
estA cAmPAñA?

Esta campaña tiene como
objetivo sostener la elimina-
ción del sarampión, la rubéola
y la poliomielitis. Gracias a
las vacunas, en Argentina no
tenemos casos de poliomielitis
desde el año 1984, de sa-
rampión desde 2000 y de ru-
béola desde 2009.
La manera de evitar que se
produzcan nuevos brotes de
sarampión, rubéola y polio y
mantener así a nuestro país
libre de estas enfermedades

es mantener altas las cober-
turas de vacunación.
Cuando una persona se va-
cuna, está colaborando en
disminuir la circulación del vi-
rus. Por lo tanto se protege a
sí misma, pero al mismo tiem-
po protege a su familia, ami-
gos, compañeros de escuela,
y a toda la comunidad que no
puede recibir la vacuna por
alguna situación particular.
¿dónde se APlicAn?

En todos los hospitales y cen-
tros de salud públicos de la
Argentina.
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ddeePPOOrrttee  --   ssAAlluudd

◘ Organizado por el grupo de jóvenes manos soli-
darias y la municipalidad de monte Buey, se llevó a
cabo la campaña “un kilo por un abrazocooperativo”,
con satisfactorios resultados.
Mediante  esta  acción,  estudiantes  de  la  comunidad
recorrieron en  una carroza distintas calles del pueblo
recolectando un kilogramo de alimentos o un litro de
leche larga vida, por una brazo solidario. 
Gracias al aporte desinterezado de los vecinos de
Monte Buey, la campaña reunió 209 litros de leche,183
kg. de azúcar, 61 kg. de harina, 55 kg. de fideos,  40
kg. de arroz, 19 kg. de polenta,además de cacao,
lentejas, trigo, avena, gelatina, masitas, arvejas y puré
de tomates,entre otros productos que totalizaron 603
kg.
Cabe aclarar que aun se reciben donaciones y el
Hogar de Ancianos y Cáritas Parroquial serán las insti-
tuciones de la localidad a las que se destinarán las do-
naciones realizadas por los monteboyenses. 

monte Buey: se realizó campaña 
solidaria en favor del hogar de Ancianos

Con la finalidad de con-
tinuar trabajando y

apostando al deporte
adaptado, la Agencia cór-
doba deportes pone en
marcha el Plan Provincial
de capacitación. el primer
módulo comienza hoy
miércoles 24 de septiem-
bre.
Podrán asistir tanto aquellos
interesados que sean ma-
yores de 18 años y con for-
mación profesional y/o an-
tecedentes como los profe-
sionales de la Educación Fí-
sica, entrenadores y técni-

cos, e idóneos deportivos.
La modalidad será teórico-
práctica, y los concurrentes
deberán tener una asistencia
del 100 por ciento en los
tres encuentros mensuales.
El primer módulo se desa-
rrollará el día de inicio del
curso, en el horario de 10 a
13 y 14 a 17 horas. El se-
gundo encuentro tendrá lu-
gar en el mes de octubre y
el tercer módulo en noviem-
bre, con fecha a designar.
La temática a tratar incluye
políticas públicas sobre dis-
capacidad, fundamentos del

Deporte Adaptado, discapa-
cidad intelectual, motora y
sensorial, voluntariado, fa-
milia, clasificación funcional
para deportes paralímpicos,
organizaciones paralímpicas
nacionales e internacionales,
primeros auxilios y entrena-
mientos del deporte adap-
tado según característica de
déficit.
Los interesados podrán ins-
cribirse por mail en cordo-
bateincluye@gmail.com o
llamando al teléfono 0351-
4348360 al 64 – int. 136-
289-111.

comienza el Plan Provincial de
capacitación en deporte Adaptado
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